

行財政改革特別委員会（10月28日・29日）

岐阜市・行財政改革大綱及び行財政改革実施計画について

行財政改革推進会議について

和歌山市・行財政改革大綱及び行財政改革実施計画について

福山市より財政力指数の良い岐阜市では、健全な財政運営が行われています。



福山市では、平成21年に財政健全化団体になりそうになったのを職員数の削減、公共施設の廃止、下水道料金の値上げ等により回避した説明がありました。一方で、学校の耐震化は100%実施、国保料は据え置きし、収納率向上で特別調整交付金を確保し、市民ニーズに応えつつ改革が行われたようです。

（委員長 塚本裕三）

都市整備特別委員会（10月28日・29日）

東海市・東海太田川駅周辺地区土地区画整理事業について
東京都練馬区・大泉学園駅北口地区再開発事業について



東海市

東海市は、玄関口となる駅周辺を魅力ある地区とするべく、土地区画整理事業・市街地再開発事業・鉄道高架事業を、三位一体で合理的な事業を展開していました。駅前広場は「都市公園コンクール」で高く評価され、国交大臣賞を受賞しました。

練馬区は、区画街路もない窮屈な駅北口の再開発で、道路、広場、再開発ビルの一体化的な整備を進めています。どちらも、事業が完了すれば、市民生活は格段に利便性が向上するものと感じられ、大変参考になりました。

（委員長 千葉莊太郎）

特別委員会の視察報告

競馬場跡地利活用検討特別委員会（10月28日・29日）

東京都中央区・浜町公園について
大阪市・大阪市中央体育館について

競馬場跡地に整備が検討されている総合体育館や公園に関する調査を行いました。



大阪市

大阪市中央体育館は、全施設を地下に設け、屋根上部は緑豊かな公園となっていました。公園内に整備されています。

両施設とも本格的なスポーツ競技はもとより、大阪プールも市民の憩いの場として多くの人が利用しております。今後の検討の参考となりました。

（委員長 高橋輝幸）

東京都中央区の浜町公園は、総合スポーツセンターには主競技場、トレーニングルーム、ランニングコース、アーチェリーアー場、弓道場などを備え、住民の運動の拠点や憩いの場となっていました。

大阪市中央体育館は、全施設を地下に設け、屋根上部は緑豊かな公園となっています。

また、市議会だより編集委員会で、川越市、船橋市を視察し、その研修内容を今後どのように編集に生かすか、7名の委員で協議し、努力を続けています。

編集後記

虚礼廃止にご理解を!!

政治家は、日頃からお世話になった人でもお歳暮やお中元を贈ることは禁止されています。

また、年賀状や暑中見舞いなどのあいさつ状を出すことも禁止されています。

皆さまのご理解をお願いします。

今年も、市民の皆さんに一層親しんでいただける市議会だよりとなるよう頑張りますので、よろしくお願ひいたします。

（村井明美）

リサイクル適性Ⓐ

この印刷物は、印刷用の紙へリサイクルできます。

印刷／福山エビス印刷(株) ☎084-954-2200

【ホームページアドレス】<http://www.city.fukuyama.hiroshima.jp/site/gikai/>

【メールアドレス】giji-chousa@city.fukuyama.hiroshima.jp

